

# Colours treffen auf St. Augustin

(RP) Am Wochenende kreuzt die erste Mannschaft des BC Colours Düsseldorf in der Billard-Oberliga gleich zweimal die Queues mit dem 1. PBC St. Augustin. Zuerst spielen die Colours am Samstag im Billard Center Hangelar, der Spielstätte des 1. PBC St. Augustin, gegen die 3. Mannschaft des Gastgebers.

Die Zweitvertretung aus St. Augustin spielte bereits im vergangenen Jahr gegen die Colours und musste ebenfalls den Gang in die Oberliga antreten.

Die mit ihrer Stammformation antretenden Colours wollen sich im Tabellenmittelfeld festzusetzen. Dafür wäre ein erfolgreiches Abschneiden gegen die schwächer einzuschätzende 3. Mannschaft wichtig, um zusätzliches Selbstbewusstsein für das folgende Heimspiel am Sonntag (12 Uhr) zu tanken. Auch wenn die Gäste favorisiert in die Partie gehen, rechnet sich das Quartett durchaus Chancen aus.

Die Spielstätte ist das Vereinsheim, Reisholzer Werftstraße 25a.